

| | |
|----------------|--|
| Журнал | Информатизация образования и науки № 2(38)/2018 |
| Раздел | СИСТЕМНЫЙ АНАЛИЗ, УПРАВЛЕНИЕ И ОБРАБОТКА ИНФОРМАЦИИ |
| Страницы | 76-84 |
| Тип статьи | научная |
| Автор 1 | <p>Печников Денис Андреевич Военно-морская академия имени Адмирала Флота Советского Союза Н.Г. Кузнецова, г. Санкт-Петербург 19pda72@bk.ru кандидат технических наук, доцент</p> <p>Denis A. Pechnikov Naval Academy named after Admiral of the Fleet of the Soviet Union N.G Kuznetsov, St. Petersburg 19pda72@bk.ru Candidate of Technical Sciences, associate professor</p> |
| Заглавие | <p>МЕТОД ОЦЕНИВАНИЯ РЕЗУЛЬТАТОВ ВЫПОЛНЕНИЯ ТЕСТОВЫХ ЗАДАНИЙ С ОТВЕТАМИ ТИПА «СПИСОК»</p> <p>ESTIMATION METHOD OF TEST TASKS EXECUTION RESULTS WITH ANSWERS OF TYPE "LIST"</p> |
| Аннотация | <p>В статье рассматриваются результаты выполнения тестовых заданий в формах “Соответствие” и “Упорядоченный список”, ответы на которые представлены в виде ранжировок элементов задания. Раскрываются особенности, возможности и недостатки существующих методов. Предлагается метод, который устраняет выявленные недостатки. Суть предлагаемого метода состоит в оценке упорядоченности элементов в эталонном списке и списке обучаемого по коэффициенту ранговой корреляции Спирмена.</p> <p>The article discusses the results of the execution of tests in the forms of “Compliance” and “Ordered list”, the answers to which are presented in the form of rankings of the elements of the task. The features, capabilities and shortcomings of existing methods are described. A method that eliminates the weaknesses is proposed. The essence of the proposed method is the estimation of the ordering of the items in this reference list and the student list according to Spearman's rank correlation.</p> |
| Ключевые слова | <p>тестовое задание, метод оценивания ответов, ранговая корреляция, список.</p> <p>test task, the method of the estimation of answers, the ranked correlation, list.</p> |